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ATM币值得投资吗ATM币未来投资价值分析

ATM币值得投资吗，是不值得投资的，atm币是区块链技术在数字传媒领域的创新
应用，在整个项目的市场行情来看，代币的价格已经从1.18跌倒0.0008了，就目前
来说已经失去了任何价值了，而且最近几天的跌幅已经达到了40%，所以说参与的
意义也不大了，持币的地址也是过于集中，这就是目前对于ATM币未来投资价值分
析。

ATM币未来投资价值分析

整个项目在市场上的行情来说，表现极差，代币价格从1.18跌到了0.0008，已经失
去了任何的价值了，而且最近两天的跌幅达到了40%，所以说参与的意义也并不大
了。

ATM（点击下载）智媒链，项目所选择的发展方向就是区块链加数字媒体，这是一
个新的行业，在市场上竞争还是比较少。智媒链AMT是一个智能、可信、开放的数
字传媒生态，是区块链技术在数字传媒领域的创新应用。智媒链以数字传媒广告为
核心，基于区块链网络，囊括票务、影院、文娱、社交、自媒体等行业的数字传媒
文化生态，通过传媒屏端口采集丰富的数据，支撑大数据分析、人工智能分析，进
而扩展传媒屏更多交互场景和体验场景，目标是打造一流的数字传媒文化生态。

项目的愿景虽然好，但是在实际的进展上，也是一落千丈，至今都没有自己的一个
开源代码，并没有实际的应用落地场景，所以项目方也善于夸大其词的包装。

从项目的团队信息来看，介绍比较简单，而且都是一群老外组建而成的，对团队的
技术与专业领域的经验个人觉得表示质疑。项目在市场上虽然有两家机构站台，但
是项目方也是利用机构在市场上肆意营销。代币上线一周时间就拉了十倍，最高价
在1.2，而现在已经归零了，持币地址也是过于集中，项目方在市场上也割韭菜。
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